



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 14 août 2023

Absence de cryptosporidium dans l'eau potable Levée des mesures de précaution

Les résultats d'analyse des prélèvements du 10 et 11 août ont révélé l'absence de Cryptosporidium dans l'eau traitée par la station de Bellejouanne.

Grand Poitiers confirme, par ce résultat, que l'eau potable répond à toutes les normes de qualité et de sécurité établies par les organismes réglementaires compétents.

A compter de ce soir, toutes les mesures de précaution sont levées pour l'ensemble de la population y compris les personnes vulnérables.

La Communauté urbaine de Grand Poitiers continuera, comme elle le fait depuis 2009, de rechercher toute trace de ce parasite dans une logique d'auto-surveillance de la qualité de l'eau.

Depuis vendredi, une centaine d'agents volontaires était mobilisée pour renseigner les usagers et assurer une distribution d'eau aux structures qui accueillent des personnes fragiles, la Présidente de Grand Poitiers, Florence Jardin, tient à les remercier pour leur mobilisation.

La cellule d'urgence, mise en place par Grand Poitiers, reste joignable au 05 49 52 38 26 ce mardi pour répondre aux interrogations des usagers.

contact presse

david.karmann@grandpoitiers.fr // 06 74 23 09 23

sebastien.allain@grandpoitiers.fr // 06 70 82 29 89